



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**Nota de Prensa N° 038 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.**

## **Convocan adquisición de equipamiento para el puesto de salud “Corazón de María Socorro”- Lajas**

**Monto referencial para la obtención de mobiliario, equipos médicos y accesorios supera los 120 mil soles.**

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, viene realizando la convocatoria comprendida en la Adjudicación Directa Selectiva N° 004-2013, contratación de bienes para la adquisición de equipos clínicos destinados al puesto de Salud Corazón de María que funciona en la comunidad del Socorro, jurisdicción del distrito de Lajas.

El valor referencial para la obtención del equipo médico asciende a S/. 121 703.00 nuevos soles. Teniendo en cuenta el cronograma establecido para este proceso de selección, tanto la presentación de propuestas así como la calificación, evaluación y otorgamiento de la Buena Pro, se realizará el próximo 16 de julio.

Es preciso señalar que la adquisición de los equipos y accesorios forman parte del proyecto “Construcción y equipamiento del puesto de salud Corazón de María Socorro de Lajas”, cuya edificación ha sido ejecutada por el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, con un presupuesto de S/. 487 883.94 nuevos soles.

La nueva infraestructura de salud tiene un módulo de material noble en un solo nivel, con techo aligerado y cobertura de teja andina, en el que se están distribuidos un total de 12 ambientes. También se ha construido el cerco perimétrico de 81.31 metros lineales, con malla metálica; pozo de percolación y tanque séptico; a ello se sumará la dotación del moderno equipamiento médico y mobiliario.

El Gerente Sub Regional, Orlando Rodríguez Fustamante, anunció que muy pronto se pondrá en funcionamiento este flamante centro de salud hecho realidad por el Gobierno Regional Cajamarca, que preside Gregorio Santos Guerrero, en donde se ofrecerá una atención integral y de calidad a más de 500 habitantes lajeños pertenecientes al caserío El Socorro.

***Se agradece su difusión***

***Chota, 05 de julio de 2013.***

***GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA***

***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***